



深まりの秋：「学習の充実」を！

校長 山本 桂一

朝夕肌寒くなり、秋も深まってまいりました。先日の学校祭（10/24, 25）では、生徒会執行部が中心となり、「JUMP ～未来へつなぐ宇中のバトン～」のテーマのもと、弁論大会や学年ステージ発表、そして合唱コンクールなど、全校生徒が力を合わせ、素晴らしい学校祭になりました。今年度は、創立70周年記念式典もあり、例年以上に思い出に残ったのではないのでしょうか。学校祭で高まった学級・学年のまとまりや団結力を今後の学校生活に生かし、次の目標に向けて頑張ってもらいたいと思っています。たくさんの保護者の方に参観していただき、また、PTAや地域の皆様には「きずなキッチン」や「ものづくり」などにご協力をいただき、本当に有り難うございました。



さて、11月に入り、2学期も折り返しとなります。今月は、学校全体で「学習」に重点を置きたいと思います。3年生は10日（金）に第1回郡市統一テストが行われ、いよいよ受験モードに入ります。1・2年生にとっても、学習を中心に「自分を鍛える」「自分を高める」大切な時期になります。

この11月が、生徒にとって「深まりの秋」となるよう（充実した生活が送れるよう、また、より成長できるように）、ご家庭でも声かけや励ましをよろしく願いいたします。



「さわやかなあいさつ」ができる生徒に！

「さわやかなあいさつ」が学校や地域にもっと広まるようにという願いを込め、本校のピロティにプリントシートを掲示しました（上の写真）。

あ：明るく
い：いつも
さ：先に
つ：伝えよう

あなたの心を！

「宇中生のあいさつは、とてもいいですね。」と褒めていただくことがありますが、最近、生徒のあいさつに個人差が見られるようになってきました。あいさつはコミュニケーションの第一歩で、「さわやかなあいさつ」で1日をスタートさせたいものです。

今後とも、オアシス（おはようございます・有り難うございます・失礼します（失礼しました）・すみません（すみませんでした））をはじめ、しっかりとあいさつができる生徒を育成していきたいと思っておりますので、家庭や地域の皆様のご協力をお願いいたします。

《いしかわ教育ウィーク》宇ノ気中学校「学校公開」のお知らせ

石川県では、11月1日を「いしかわ教育の日」、その後1週間を「いしかわ教育ウィーク」と定めています。本校でもこの取組に合わせ、学校公開を実施しています。ぜひ学校へ足を運んでいただき、生徒達の頑張っている姿をご覧いただきたいと思っております。



○11月の生活目標

「自分の役割を自覚し、宇中生としての質を高めよう」

大成功を収めた学校祭が終わり、2学期も後半に入ります。どの学年も重要な時期に入ります。3年生は、受験モードに入りましょう。2年生は、宇中の「柱」と「顔」として、授業はもちろんのこと様々な場面で中心となって行動しましょう。1年生は、さらに積極的に「気づき・先読みの行動」をしましょう。

《きちんとした身なりをしましょう》

全校集会等で冬服、防寒着の規定を確認しました。保護者の皆様には別紙で案内を配付いたしますので、ご確認ください。

《交通安全に心がけましょう》

自転車の乗り方について、危険な様子が依然として見られます。車道は左側通行をすること、歩道は徐行すること、横隊で走行しないこと等、しっかりとルールを守りましょう。

《冬期間限定のルールについて》

- ・部活動時間が短くなります。11月～2月末の期間は18：30完全下校になります。
- ・自転車通学者について、荒天（降雪や暴風雨）のためやむを得ない場合に限り、保護者による車の送迎を認めています。ただし、学校敷地内への車の乗り入れはご遠慮ください。



○11月の学習目標

「学習に積極的に取り組み、授業を充実させよう」

11月は授業、学習を充実させることに力を注ぎましょう。授業では、挙手発言や話し合いを通して自分の考えを表現しましょう。自宅では、しっかりと計画を立てて、充実した家庭学習を習慣化させましょう。

《学びの回廊》

- ・みなさんが帰った後は、しっかり整頓されていてとてもきれいです。
- ・回廊とともに『ランチルーム』の放課後の利用を開始します！積極的に利用しましょう。

《テスト日程》

- ・11月10日（金）に、3年生は河北郡市統一テストがあります。今の自分の力を試す一番良い機会です！また、受験校を決定する大事な資料になります。
- ・11月28日（火）は2学期期末テストです。提出物は大丈夫ですか？今から進めておきましょう！

《公開授業》

- ・11月22日（水）は公開授業（かほく市の小・中学校の先生や他の郡市の先生が来校します）があります。宇中生の『伝え合う力』を発信しましょう。



○11月の予定

1日（水）全校集会、学校公開週間	15日（水）英単語テスト、委員会
5日（日）英検2次試験	17日（金）3年進路説明会
6日（月）漢字テスト、 郡市中学校音楽会（31H、21H）	18日（土）数学検定
8日（水）県中学校駅伝（うのけ陸上競技場）	22日（水）「学びの組織的推進事業」研究発表会
10日（金）郡市統一テスト	24日（金）数学基礎テスト
11日（土）授業参観、教育講演会	25日（土）諸活動禁止～27日まで
13日（月）休業日	28日（火）期末テスト、月末振り返り

○3年生亀田さんが日本一に！

3年2組の亀田美咲さんは、10月28日に横浜市・日産スタジアムで行われたジュニアオリンピック陸上競技大会、女子走り高跳びにおいて、見事優勝を飾りました。おめでとうございます！下は10月29日の記事です。



女子Aの走り高跳びで優勝し、笑顔の亀田＝横浜市日産スタジアム

宇ノ気中の亀田が優勝 ジュニアオリンピック陸上・中3女子走り高跳び

2017/10/29 02:07

第48回ジュニアオリンピック陸上競技大会第2日（28日・横浜市日産スタジアム）A（中学3年）、B（同2年）、C（同1年）に分かれて争われ、石川県勢は女子Aの走り高跳びで亀田美咲（宇ノ気）が1メートル70で優勝した。

亀田は全中の優勝選手を破り、県中学記録にあと1センチと迫る好記録をマーク、県中学生選手として史上2人目の1メートル70クリアとなった。

【保護者・地域のみなさまへ】

ご意見・ご感想のある方は、宇ノ気中学校へ電話、手紙、またはファックスでお知らせください。
どんなことでも知らせていただければ幸いです。

〒929-1123 かほく市森1番地 宇ノ気中学校 生徒指導担当（川端）
TEL 283-0065 FAX 283-2079

【心当たりありませんか？】

10月末に本校に落とし物が届きました。英単語の本です。落ちていた場所は潮見台で、小学生が拾って届けてくれました。中を確認すると、高校生の物のような気がします。

宇ノ気交番に届けたので、心当たりがある方は、そちらまで連絡ください。表紙は、うすい鶯色（みどり）、中にテストの年間スケジュールが貼ってあります。



